

Aventura de la Moralidad, La. (I)

Revista de Filosofía

Programa de radio. Fecha de emisión: 10/10/2008. **Duración:** 26' 47"

Carrera: Filosofía

Presentación del libro "La aventura de la moralidad. Paradigma, fronteras y problemas de la Ética", Alianza Editorial, Madrid, septiembre 2007. VV.AA. Coordinación: Javier Muguerza y Carlos Gómez. Se trata de un libro que sirve como manual para los estudiantes de Ética de la uned. Intenta ofrecer al lector un panorama de los problemas vigentes en la Ética contemporánea con las oportunas referencias clásicas. En el programa se comenta la razón de este título, el por qué de la Moralidad como aventura. Se habla sobre diferentes autores que son referentes de la Ética occidental, como Aristóteles y Kant, para referirse después a Nietzsche y Spinoza y se comenta la evolución como filósofo de Fernando Savater.

Participantes:

García-Santesmases Martín-Tesorero, Antonio (Departamento de Filosofía y Filosofía Moral y Política)

Martínez Martínez, Francisco José (Departamento de Filosofía y Filosofía Moral y Política)

Gómez Sánchez, Carlos (Departamento de Filosofía y Filosofía Moral y Política)

Realizador:

Gómez Sánchez, Clara